

L'image du jour

Publié le 19 mars 2018

VOIR LES COMMENTAIRES



En marge du match de rugby entre le RC Vannes et Colomiers (37-0 en faveur du RCV), disputé vendredi soir au stade de la Rabine, des riverains ont déployé une banderole XXL le long de leur immeuble. Leur message : « Mur de 9 m de haut, à 4 m des fenêtres, non ». Ceci fait référence au projet de nouvelle tribune sud, dont le permis de construire a été déposé par le RC Vannes (Le Télégramme du 8 mars). Ils protestent contre ce projet qui verrait l'installation à quelques mètres de leur fenêtre d'une tribune de 9 m de haut.

Retrouvez **plus d'articles**

Urbanisme Vannes